

**Regen? Kein Ding! Das Cabrio-Faltdach für´s Fahrrad**  
**31.08.2017**



Fahrradfahren macht ja eigentlich Spaß. Eigentlich. Denn, wenn es regnet, ist schnell Schluss mit dem Spaß. Vor allem, wenn ich mit dem Rad zur Arbeit oder von der Arbeit nach Hause fahre. Klitschnass kann das einem schnell die gute Laune verderben. Das muss aber nicht mehr sein, wie Michael Müller auf der Weltleitmesse für den Fahrradbereich, der Eurobike in Friedrichshafen (30.8.-2.9.) zeigt. Er führt hier unter Realbedingungen vor, wie aus meinem Fahrrad ein Cabrio mit Verdeck wird.

**Anmoderation:**

Fahrradfahren macht ja eigentlich Spaß. Eigentlich. Denn, wenn es regnet, ist schnell Schluss mit dem Spaß. Vor allem, wenn ich mit dem Rad zur Arbeit oder von der Arbeit nach Hause fahre. Klitschnass kann das einem schnell die gute Laune verderben. Das muss aber nicht mehr sein, wie Michael Müller auf der Weltleitmesse für den Fahrradbereich, der Eurobike in Friedrichshafen (30.8.-2.9.) zeigt. Er führt hier unter Realbedingungen vor, wie aus meinem Fahrrad ein Cabrio mit Verdeck wird. Reporter Tim Kuchenbecker hat es sich zeigen lassen.